

《单词百科:staff是什么意思?staff怎么发音?staff的解释和用法》

英语单词staff是什么意思?staff怎么读?staff怎么发音?简答网为您整理了staff的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



staff怎么读

staff的读音:[st f]

staff的意思

- 1、n.全体职工;行政人群;拐杖;
- 2、v.任职于...;

staff的相关词组

- 1、chief of staff (陆海空军的)参谋长,(陆空军)司令;
- 2、fixed term staff 固定期合同工;

- 3、general staff 总参谋部;
- 4、in-service staff [医]在职人员;
- 5、members of the administrative and technical staff 行政人员和技术人员
- 6、medical staff 医务人员;
- 7、staff turnover 员工交替 ; 员工流动率;
- 8、staff room 教研室;
- 9、staff only 本处职工专用;
- 10、staff nurse (比护士长低一级的) 医院护士;
- 11、staff morale 员工士气
- 12、staff member 职员;
- 13、staff cost 人事费用 , 职员费用;
- 14、skeleton staff 骨骼工作人员
- 15、welfare staff 福利工作人员;
- 16、technical staff 技术职工;
- 17、advertising staff 广告工作人员;
- 18、teaching staff 教育工作者 (总称) ;

staff的近义词

- 1、body n. 身体;尸体;团体;物体;
- 2、cane n. 藤条;茎 , 甘蔗;拐杖;支架;
- 3、committee n. 委员会;
- 4、control vt. 控制;管理;限制;支配;
- 5、crew n. (飞机、轮船等上的)全体工作人员;技术团队;一组人;划船队;赛船运动;

staff的双语例句

1、The news caused a flutter among the teaching staff.

这个消息在全体教师中引起了不安。

2、The new employees were presented to the rest of the staff.

新雇员被介绍给其余职员。

3、During that time, she so gained my aunt's confidence that she was put in charge of the domestic staff.

在这期间,她得到了我姑姑如此的信任,结果被委任为家仆的负责人。

4、The firm has less money and fewer staff than last year.

公司的资金和人员都比去年少了。

5、Britain was poised to fly medical staff to the country at short notice.

英国随时准备把医护人员空运到该国。

6、Staff members are trained to treat customers with civility at all times.

全体职员接受训练,以便在任何时候对顾客都以礼相待。

7、Cocaine addicts get specialized support from knowledgeable staff.

对可卡因上瘾的人从那些懂相关知识的工作人员那里得到了专业化的帮助。

8、Our staff produced promotional brochures.

我们的员工制作了广告小册子。

9、Security staff did not then receive any briefing before they started each shift.

保安人员当时开始轮岗前没有收到任何指示。

10、His remarks led to the breakdown of talks between the staff and the management.

他的话导致了劳资谈判的破裂。

11、The company seems to be incapable of hanging on to its staff.

公司似乎无力留住职员。

12、Members of the service staff shall be exempt from dues and taxes on the wages which they receive for their services.

服务人员就其服务所得之工资免纳捐税。

13、Staff photocopied the cheque before cashing it.

员工在兑现前复印了支票。

14、Late duty for each member of the staff comes around every ten days.

工作人员值晚班每十天轮流一次。

15、There is widespread discontent among the staff at the proposed changes to pay and conditions.

员工对改变工资和工作环境的建议普遍不满。

16、The routine office work had all been delegated to his executive staff.

一般的办公室工作都已经交给了他的执行人员。

17、She has an excellent rapport with her staff.

她跟她职员的关系非常融洽。

18、We employ friendly and knowledgeable staff.

我们雇佣友善的、在行的员工。

以上是简答网为您整理的staff怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于staff的用法、staff的

释义、staff的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/staff>